



## Carmona cuestiona versión de Fiscalía por Ojeda

Un día después de que el fiscal Héctor Barros dijera que con los antecedentes que tiene hasta el momento todo apunta a que “el gobierno venezolano está detrás” del crimen el exteniente de ese país Ronald Ojeda, su versión fue criticada por el presidente del Partido Comunista (PC), Lautaro Carmona.

A 11 meses de que Ojeda fuera secuestrado y hallado enterrado en una toma en Maipú, Barros reiteró que el crimen lo cometió el Tren de Aragua, sosteniendo que lo habría contratado el régimen de Nicolás Maduro, dado que era parte de un plan para derrocarlo.

Carmona le demandó ayer en T13 Radio a Barros que “ten-

ga el máximo rigor y proceder, digamos, en los espacios que están hechos para eso (...) Le digo (al fiscal) que tenga rigor, que no nos vayamos de tesis, porque no es un tema de tesis ni de hipótesis, es un tema de rigor investigativo”.

A ello añadió que es “una afirmación de máxima gravedad, no solo es puntualmente

la relación entre un Gobierno y otro Gobierno, es entre un Estado y otro Estado (...) Ya habrá tiempo para que alguien se haga famoso”.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, respaldó la tesis de Barros pues, a su juicio, “cualquier otro elemento que no sea el político no tiene sustento” en este caso. ☞